

Chronik der Sparte Fußball

Am 7. Mai 1955 stellte Sportkamerad Willi Jentsch den Antrag zur Gründung einer Fußballabteilung. Die Fußballer schlossen sich als 3. Sparte dem TSV Oberrieden an.

Als erster Abteilungsleiter fungierte bis 1971 Willi Jentsch, der auch viele Jahre das Tor des TSV 1923 Oberrieden e. V. hütete. Als Fußballplatz musste das Grundstück „Auf der Insel“ wieder in Eigenarbeit hergerichtet werden. Am 25./26. Juni 1955 fand auf dem Sportplatz bereits das Kreisturnfest statt.

Im Dezember 1988 fiel der Platz der Trassenführung der Ortsumgehung Oberrieden zum Opfer, so dass die Fußballer bis Mitte 1991 ihre Heimspiele und das Training in Bad Sooden-Allendorf abhalten mussten. Am 10. August 1991 konnte vor zahlreichen Ehrengästen der neue Sportplatz in der Aue >Aue Stadion< mit 3 Spielen eingeweiht werden.

Vom Sommer 1996 bis 1999 spielten die Fußballer aus Oberrieden mit Dohrenbach in einer Spiel-gemeinschaft in der Witzenhäuser Kreisklasse B, zur Saison 1999/2000 bestreitet die Rieder-Elf ihre Spiele wieder mit eigenen Leuten. Das Training leiten Marco Sandau und Dirk Bindbeutel.

Im Dezember 2000 musste der Spielbetrieb mangels Spieler eingestellt werden. Bis heute beschränkt sich die Arbeit des Spartenvorstands auf Mitgliederbetreuung sowie das Ausrichten der traditionellen Winterwanderung im Dezember und einiger Kleinfeldturniere.